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Aos 27 dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar

Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes

Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome

do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião

ordinária, convidando o Vereador Julio Cezar Pereira para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e discussão da Ata 017/2023, a qual foi aprovada, foram lidas as CORRESPONDĒNCIAS

RECEBIDAS: Oficio 13/2023 da Secretaria Municipal de Assistència Social; Oficio 66/2023 da

Sind-UTE: CORRESPONDĒNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 089 a 094/2023/CMT.

Seguidamente, o Sr. Presidente pediu a permissão dos Edis para que invertesse a ordem do dia;

porque o Secretário Municipal de Saúde, Marcus António Amarante Viana Schitini, estava presente

na sessão, por solicitação do Vereador Roberto do Sindicato e convocado por meio do Oficio

089/2023, enviado no dia 21 de junho. O Secretârio estava acompanhando o seu pai, que estava

hospitalizado há uma semana, para comparecer à reunião para a qual foi convocado. A Vereadora

Maria de Lourdes, no uso da palavra, deu boas-vindas ao novo secretário e parabenizou o ex-

secretário, Fábio Teixeira, pela sua atuação, na SMS. Em seguida, o Sr. Presidente deu a palavra ao

Vereador Roberto do Sindicato, para que dirimisse às suas dúvidas e às da municipalidade junto ao

Secretário de Saúde, Marcus António Amarante Viana Schitini. 0 Vereador indagou,

primeiramente, sobre a mudança para outra localidade do tratamento oncológico, de Muriaé para

Ponte Nova, de nossos conterråncos. O Secretário explicou que quando começou a discussão da

transferência, no ano de 2018, a cidade de Ponte Nova não estava apta para atender as demandas da

região. Com o passar dos anos, ocorreu a melhora do serviço e a habilitação da radioterapia em

Ponte Nova. Dessa forma, foi definido no plano estadual a mudança. O Secretário explicou que a

decisão no âmbito do SUS ocorre com consenso; o que não ocorreu na primeira instância, isto é,

alguns municípios escolheram Ponte Nova e outros escolheram Muriaé, o regramento tirou a

autonomia da gestão regional e ficou para a gestão estadual, a decisão, que tinha como parâmetro o

Plano Estadual, habilitando Ponte Nova para o serviço. O Vereador agradeceu a explicação e

prosseguiu, querendo saber sobre a dinâmica de atendimento do SAMU, explanando que foi

explicado naiscussão e aprovação do projeto de lei: que quando ligasse pedindo o transporte
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hospitalar, o SAMU, aria a triagem e entraria em contato com o Hospital Santo Antônio, e decidiria

se seria a ambulância branca oua ambulância do SAMU, que realizaria o atendimento. O secretário

informou que ainda não estava atualizado sobreo assunto no Município, mas, responderia com seu

conhecimento de SAMU. Explicou que no contexto do SAMU, no primeiro passo, há um médico

atendendo e realizando a triagem. Além disso, na região há uma particularidade dos municípios da

região de autorizar o SAMU a regular as ambulâncias brancas. Enfatizou que não sabe se o projeto

de autorização foi efetivado em Teixeiras. O Vereador contou a experiência que presenciou no

hospital com a falha nessa regularização, por este motivo, tem a dúvida sobre eficácia do

funcionamento, aqui. Seguidamente, o Vereador Roberto do Sindicato comentou sobre a emenda

do Deputado Vilson da FETAEMG, que deixou na legislatura passada, certo valor para ser

utilizados nas cirurgias de cataratas; na esperança de poder ajudar os nossos munícipes, pois, é a

terceira emenda que trouxe junto com o Deputado Vilson, para a nossa Cidade. Continuando, o

Vereador Roberto do Sindicato, discorreu, rapidamente, sobre o Projeto de Lei n° 704/2023, que "

Dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação da lista de espera dos pacientes que aguardam por

consultas com especialistas, exames e cirurgias na Rede Pública Municipal de Saúde de Teixeiras

e dá outras providências"; o Sr. Secretário informou que tem conhecimento de projeto semelhante,

haja vista, que projeto idêntico foi aprovado em Viçosa. Em seguida, o Vereador Juju de Anízio

narrou a experiência de ter presenciado uma ocorrência do SAMU e perguntou sobre o

procedimento obrigatório no atendimento inicial; haja vista, que mesmo sendo leigo no assunto,

acha que os socorrista perderam tempo; com os procedimentos iniciais, pois, ficou sabendo

posterirormente, que o paciente infartou e nos procedimentos iniciais, os socorristas ficaram

perguntando, sobre as medicações de uso, se era hipertenso, diabético, etc, acreditando que essas

indagações poderiam ter sido feitas no percurso até a unidade de saúde mais próxima, dentro da

ambulância. .O Secretário informou que é preciso verificar a situação, mas, em regra, é cumprido

o protocolo de atender o mais rápido possível, para reduzir as chances de óbito. Em seguida, o

Vereador Juju de Anízio solicitou, ao Secretário, a possibilidade de aumentar o número de

ultrassonografias a serem realizadas no Município, pois, é do conhecimento de todos que a procura

é maior que a demanda. A Vereadora Sandra também fez o uso da palavra para questionar ao

Secretario sobre o Programa 'Saúde na Hora', que foi aprovado com o critério de contratação de

provas e títulgs; no entanto, o Secretário de Saúde antecessor realizou a contratação somente com

a prova de tít os, o que gerou anulação do processo seletivo. No entanto, a Vereadora percebeu
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que o programa está em funcionamento; quis saber, portanto, como foi realizada a contratação dos

servidores. O Secretário Marcus informou que foi feito um remanejamento de pessoas que tinha na

rede, pois o Ministério de Saúde tem o prazo de 3 meses para encerrar o programa, caso o Município

não abra o serviço. Informou, ainda, que vai propor, junto com a procuradoria do Município, que

cumpram a lei, refazendo o processo, caso seja necessário. A Vereadora Maria Helena também

expôs sua preocupação com a mudança do tratamento oncológico na região. 0 Vereador João de

Brunin também fezo uso da palavra para comentar da sua ida a Belo Horizonte, juntamente com o

Prefeito Nivaldo, o Deputado Estadual Grego, a fim de tentar resolver a situação. Informou, dessa

forma, que o Secretário de Governo expôs que iria tentar reverter a situação. O Vereador Roberto

do Sindicato informou ao Secretário que recebeu reclamações da ausência de visitação pelos agentes

comunitários de saúdes, nas residências. O Secretário agradeceu a informação e relembrou

importāncia de denúncias para a melhoria do serviço público. O Vereador Julio de Bartim também

perguntou sobre a situação da dengue, o Secretário informou que a curva já está estagnada e apesar

de ainda ter alguns casos, está abaixo do perigo. O Sr. Presidente perguntou ao Secretário se há

possibilidade de reverter a situação da mudança oncológica; o Secretário Marcus informou que

somente se ocorrer nova deliberação. Para finalizar, o Secretário informou que está à disposição da

edilidade e feliz de poder colaborar com a saúde do Município. Prosseguindo com a ordem do dia,

foram lidos os Pedidos de Providência n° 075, 076, 077, 078, 079, 080, 081 e 082/2023 dos

Vereadores José Roberto Rodrigues, João Batista Calil de Mendonça Neto, Jurandyr Barbosa Neto,

Maria de Lourdes Silva E Silvae Guilherme de Souza Barros, os quais, após justificativas, foram

todos aprovados por unanimidade. Em relação ao pedido 082/2023, o Vereador Nenem de Xixico

solicitou que fosse adicionado ao pedido, outro ponto para a coleta do lixo na entrada, no Ponto de

ônibus, do Bairro Boa Vista. Além disso, o Vereador Julio de Bartim solicitou que fosse adicionado

ao pedido a solicitação que fosse colocado coletor de lixo no Coqueiro, perto da Madeireira. Em

seguida, o Vereador Guilherme perguntou se os Vereadores estavam aptos para a votação do Projeto

de Lei 70I/2023 que "Dá nova redação ao Código Municipal de Meio Ambiente de Teixeiras."; o

Vereador Juju de Anízio explicou que entrou em contato com a Engenheira Ambiental, Clara, que

prontamente o atendeu, mas, no entanto, não conseguiu concluir a sua posição sobre a análise,

quanto aos valores, das taxas e multas. Por isso, solicitou que os vereadores analisassem com mais

profundidade as multas e taxas durante o recesso, além de procurar a Engenheira Clara, para

dirimirem qaisquer dúvidas. Em relação ao Projeto de Lei n° 705/2023 que "Autoriza a assinatura
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de Convênio com o Conselho Comunitário de Meio Ambiente e Segurança Pública - COMASP e

a abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$15.624,00 e dá outras providências.", os

Vereadores aguardam resposta do Oficio 094/2023. Seguidamente, a Vereadora Maria Helena

atualizou os Edis sobre a reunião dos Professores, Sind-UTE e Executivo Municipal no dia 26 de

junho; informando que não houve proposta por parte do executivo, por este motivo, as professoras

decidiram trabalhar pela operação Tartaruga. Caso, não tenha proposta em agosto, a categoria

entrará em greve. O Vereador Juju de Anízio informou que foi convidado, mas não foi possível ir à

reunião, devido a compromisso agendado anteriormente e ser convidado de última hora. Diante

disso, informou que está à disposição de todos, da classe, nessa luta. Em seguida, o Sr. Presidente

informou que a Comissāo Representativa continua sendo a Mesa Diretora durante o recesso de

julho. O Vereador Roberto do Sindicato parabenizou a equipe da Emater pelo Encontro da Mulher

Rural. O Vereador Juju de Anízio, mostrou sua indignação outra vez com a situação da PMT,

citando as atas ,035/2022 e 014/2023, onde os Vereadores demonstraram suas preocupações com o

índice de gastos com pessoal. Indignou-se, também, com a falta de propostas, nas reivindicações

das professoras por parte da Prefeitura, obrigando-as a tomarem medidas drásticas, ou seja, a

operação tartaruga e, posteriormente, a greve. Frisou, também, ser importante pensar nos alunos e

pais de alunos, que não tem onde deixar seus filhos enquanto trabalham; há consequências em todos

os lados. Por este motivo a proposta por parte do Executivo é essencial. A Vereador Maria Helena

informou que o Prefeito não esteve presente na última reunião com os professores. Posteriormente,

o Sr. Presidente deu a palavra a Igor Rios, Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos

Municipais de Teixeiras; informou que acredita que o prefeito tem a responsabilidade de atender os

servidores;parabenizou o Sind-UTE – Sindicato Único dos Trabalhadores da Educação- por ter

conseguido contato com o Executivo para marcar a reunião ,pois, o Sindicato dos Servidores

Públicos Municipais está tentando audiência há dois meses, com omesmo e não consegue ,tentando

buscar acordo para a recomposição salarial do funcionalismo, que deveria ocorrer anualmente.

Seguidamente, o Sr. Presidente colocou para apreciaçãoo Projeto de Lei n° 704/2023 que "Dispõe

sobre a obrigatoriedade de divulgação da lista de espera dos pacientes que aguardam por

consultas com especialistas, exames e cirurgias na Rede Pública Municipal de Saúde de

Teixeiras e dá outras providências", de autoria do Vereador José Roberto Rodrigues. O Assessor

Juridico da fasa, Dr. Eduardo Lopes Drumond, explicou o conteúdo do projeto, deu parecer

positivo em pção ả constitucionalidade, além de sanar dúvida dos Edis. O Projeto foi levado para
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votação e aprovado em primeira e segunda votação por unanimidade, junto com os Pareceres das

Comissões. Por fim, constatado de não haver mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a

presença de todose declarou encerrada a sessăo, convidando o Vereador Jurandyr Barbosa Neto

para velar a imagem de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, cu, Maria de Lourdes Silva

e Silva, 1* Secretária, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser

assinada pelo Presidente, Vice-Presidențe, por mim, I" Secretária e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros
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